

SE CHAUFFER AU BOIS C'EST BIEN, **SANS POLLUER** C'EST ENCORE MIEUX !



Si le bois énergie est une énergie renouvelable, il n'est pas sans impact sur la qualité de l'air. Pour réduire de 50% ces émissions de particules, il faut prendre en compte 3 facteurs : **La qualité du combustible** **La qualité de l'équipement** et avoir des bonnes pratiques

Pour en savoir plus, scanner le QR Code ou rendez-vous sur www.fibois-normandie.fr



Dans le cadre du Plan de Protection de l'Atmosphère (PPA) de la Vallée de la Seine

